

Jahresbericht 1990 des Präsidenten

Liebe Clubmitglieder
Liebe Gönner

Schon bald liegt auch das wie im Fluge vergangene Jahr 1990 wieder hinter uns. Auch mein Auslandsaufenthalt liegt nun hinter mir, welcher sehr lehrreich und wegweisend endete; die Zukunft wird's zeigen.

Während dieser Zeit gestaltete Josef Herzog die Bulletins par excellence, ein grosses Dankeschön dafür.

Ich glaube, ich darf auf ein Vereinsjahr zurückblicken, welches einen Anstieg der Beteiligung verzeichnete und – so hoffe ich – jedem etwas zu bieten hatte.

Durch die neu gestaltete sog. „Interne Clubmeisterschaft“ hat es wieder frischen Wind in unser Clubleben gebracht und somit die Bedenken für ein Überleben etwas geglättet.

Nun darf ich die einzelnen Höhepunkte nochmals kurz streifen.

Am 4. Februar, etwas später als gewohnt, stand die Uetliberg-Rundreise auf dem Programm, allerdings mit nur vier Personen.

Die erstmals ausgetragene Veranstaltung „Nachtessen mit Kegeln“ fand grossen Anklang. Am 15. Februar in Sellenbüren im Rest. Burestube kamen doch 17 Nebelbächler/innen.

Der 12. Mai eröffnete die Radsaison im RCN. Über die Ereignisse und sportlichen Höhepunkte ist im Rennbericht nach zulesen.

Obwohl das Wetter – 30. September – gar nicht zum Wandern einlud, trafen sich sechs Nebelbächler mit Frau und Kindern in Rüdlingen zur Herbstwanderung. Ein ausgezeichnetes Fisch z'Mittag liess die misslichen Bedingungen und einen kleinen Umweg vergessen.

Schnell wurde es 9. Dezember und da stand auch unser Klausabend vor der Tür. Im schön geschmückten Arvenstübli mit vielen Knabbersachen bereichert, verbrachten 17 Personen in kollegialer wie lustiger Atmosphäre einen frohen Abend.

Der Mitgliederbestand hat sich leicht verringert und sieht wie folgt aus.

Unser Club zählt zurzeit:

25	Ehrenmitglieder
19	Freimitglieder
35	Aktivmitglieder
1	Passivmitglied
1	Juniormitglied

Das ergibt ein Total von **82 Mitgliedern**.

An dieser Stelle sei allen, welche in irgendeiner Form zum guten Gelingen in unserem RCN im eben zu Ende gehenden Jahr beigetragen haben, ein herzliches Dankeschön ausgesprochen.

Es ist schwierig jedes Jahr die Arbeiten meiner Vorstandskameraden mit den richtigen Worten honorieren zu können, deshalb will ich mich kurz halten. Ich freue mich mit ihnen weiterhin im gleichen Boot „unseren“ RCN steuern zu dürfen.

Weiter möchte ich allen Mitgliedern, Gönner und Begleitpersonen für das mir entgegen gebrachte Vertrauen herzlich danken und hoffe gleichzeitig, euch im neuen Jahr wieder gesund und munter begrüßen zu dürfen.

Nun wünsche ich allen mehr Zeit „Für- und Miteinander“, Gelassenheit und Wohlergehen für die Zukunft.

Euer Präsident – Bruno Steiger